

ES

Madrid, 21 de noviembre de 2023

Excelentísimo/a Señor/a,

Me dirijo a usted desde la Asociación Enraizados con profunda preocupación por los acontecimientos que están teniendo lugar en España desde hace semanas. A tal efecto hemos recogido miles de firmas que adjunto le remito.

Dado que precisamente mañana, miércoles 22 de noviembre, tendrá lugar un debate extraordinario en el Parlamento Europeo para abordar la situación del estado de Derecho en nuestro país, querría hacerles llegar el malestar provocado en la sociedad española por la deriva totalitaria del actual Gobierno de España.

Pedro Sánchez nos está arrastrando a la ruptura del estado de Derecho y a la quiebra de la democracia.

Su proyecto de ley de amnistía promete liberar a todos los delincuentes que promovieron violentamente el referéndum ilegal de independencia de Cataluña de 2017 y por el cual, numerosos políticos independentistas catalanes fueron procesados. Gracias a esta ley, ha conseguido los 7 votos que necesitaba -de los secesionistas catalanes- para ser investido presidente de España.

Estamos ante un caso de clara corrupción política, pues no es una medida por el bien común de España o por la convivencia. Se trata de un pago para obtener los votos necesarios para seguir gobernando.

A este respecto quiero recordarle que el Gobierno ha conseguido colocar en la presidencia de nuestro tribunal Constitucional, a un jurista de su cuerda para valorar la constitucionalidad de la ley de amnistía. Se trata del antiguo Fiscal General del Estado nombrado también por el Gobierno socialista en su día. Asimismo, en ese mismo Tribunal hay algún miembro que lo ha sido previamente del Gobierno socialista y ha llegado a enjuiciar leyes que promovió cuando estaba en el Gobierno.

El ataque al Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), órgano de gobierno del Poder Judicial de España, es constante. Todas las Asociaciones de Jueces emitieron un comunicado condenando el acuerdo al que Pedro Sánchez había llegado con sus socios.

El actual fiscal General del Estado ha sido también nombrado a dedo por el Gobierno socialista. Y desoye las peticiones de sus colaboradores para actuar conforme a la Ley.

La ley de amnistía es la gota que ha colmado el vaso de la paciencia y tolerancia de los españoles que ven asombrados cómo el Sr. Sánchez aspira a saltarse el poder Judicial para permitir al Ejecutivo actuar a su antojo y romper nuestro estado de Derecho.

Desde Enraizados nos unimos a las asociaciones de jueces, fiscales y abogados, a las 24 entidades del ámbito judicial, incluyendo el Tribunal Supremo, a los 15 de los 17 Tribunales Superiores de Justicia autonómicos y a los millones de españoles que desde hace semanas se manifiestan por todos las ciudades y rincones de España, clamando contra la ley de amnistía.

Podría abundar más en la descripción de los hechos pero considero que los ya descritos son suficientes para obtener una tutela de nuestras instituciones europeas.

Consideramos que este ha sido el ataque más grave al Estado de Derecho y a la separación de poderes realizada por un Estado miembro de la Unión Europea y que también es deber de las altas instituciones europeas, denunciar y prohibir el avance de este tipo de leyes antidemocráticas propias de regímenes totalitarios.

Atentamente,

José Castro Velarde
Presidente de la Asociación Enraizados